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拉芳家化股份有限公司 

关于 2017 年度业绩及利润分配投资者说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大

遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

拉芳家化股份有限公司（以下简称“公司”）于2018年5月4日15:30-16:30通过上海证

券交易所“上证 E 互动”网络平台以网络方式召开了2017年度业绩及利润分配投资者说

明会，就公司2017年度经营状况和利润分配等具体情况与投资者进行了交流与沟通，现将

相关事项公告如下： 

一、本次说明会召开情况 

公司副总经理兼董事会秘书张晨先生、财务总监张伟先生出席本次说明会，并就投资

者比较关注的事项与投资者进行了交流和沟通，就投资者普遍关注的问题在规定时间内进

行了回复。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

在说明会上，公司与投资者进行互动交流和沟通，对投资者提出的问题给予了回答，

具体情况如下： 

问题 1：请问深圳瑞兰德投资基金合伙与公司什么关系？与大股东是不是亲戚关系？ 

答：您好，深圳市瑞兰德股权投资基金合伙企业（有限合伙）与公司控股股东、实际

控制人不存在关联关系。谢谢！ 

问题 2：请问董事长目前增持了多少股份？半年内能完成 300 万的增持承诺吗？大部

分小股东都认为吴董根本不可能增持那么多，都是虚晃一枪掩护其它解禁股东减持！深圳

瑞兰德就是。 

答：您好，公司董事长增持进展将按照交易所相关规定履行披露义务，敬请查阅相关

内容。谢谢！ 

问题 3：公司今年准备切入美妆行业，张晨说很快就会有投资基金的身影，请问目前



是否有好的项目落实？ 

答：您好，公司今年成立珠海拉芳品观华熙投资基金拟借助合作伙伴的丰富资源和专

业能力，积极寻找、储备和培育美妆领域的优质项目资源，尤其是优秀的美妆线下渠道商

（以进驻 shopping mall、进口化妆品为主的连锁 CS 门店为代表），详情请查阅相关公告。

谢谢！ 

问题 4：公司股票上市一年跌幅巨大，造成几万股民损失巨大，给公司造成非常不好

的影响，请问公司管理层关心公司股价吗？ 

答：您好，公司自上市以来一直重视投资者利益，但是股价波动受多种因素影响且属

于市场行为。感谢您对公司关注！ 

问题 5：公司股票期权行权价格为每份 32.75 元，2018 年的净利润与 2017 年相比，增

长率分别不低于 30%，也就是说今年净利润要达到 1.6 亿元，现在时间已经过去五个多月，

请问公司能不能完成这一销售目标？ 

答：您好，公司 2018 年度的业绩目标是基于 2017 年经营情况，结合 2018 年度宏观经

济状况、居民消费增速、日化行业发展状况、市场竞争格局等因素进行的预测，并非实质

的业绩承诺。谢谢！ 

问题 6：请公司 10 号开完股东大会后立即着手开始分红和转股工作，不要拖到股东大

会一个月到二个月以后，小股民们都盼着！ 

答：您好，关于公司权益分派事项，公司将严格按照证监会、交易所等相关法律法规

的规定，并结合公司实际情况安排权益分派的具体实施时间。谢谢！ 

问题 7：2018 年公司预计多少金额的广告投入？都准备在哪些方面增大广告投放？目

前看电视上美多丝的广告有减弱的迹象，今年公司广告的重点在哪方面？ 

答：您好，公司 2018 年拟侧重广告推广同时加大地面宣传推广力度（如陈列、导购宣

传）和新媒体广告的投放。谢谢！ 

问题 8：请问公司有没有计划把公司总部或者销售总部或者研发中心搬到北上广深这

些发达城市，起码对公司长远来看是有很大好处的！ 

答：您好，目前公司电商和品牌运营等部门已迁至广州办公，感谢您对公司的建议和

关注。 



问题 9：陶然、曼斯娜，娇草堂目前销售情况如何？好像这几个新品广告投入基本没

有，请问有请明星代言的打算吗？ 

答：您好，目前娇草堂、曼丝娜品牌系列已入驻华北大润发、步步高系统；家乐福等

其他全国性连锁系统正在商谈进场合作中。我司拟通过增加渠道合作及增加相应市场人员

投入予以推广该品牌产品。谢谢！ 

本次业绩及利润分配投资者说明会情况详见上海证券交易所“上证 E 互动”网络平

台 （http://sns.sseinfo.com）。公司对于长期以来关注支持公司发展，并积极提出意见与建

议的广大投资者表示衷心的感谢！ 

特此公告。 

 

 

拉芳家化股份有限公司董事会 

2018 年 5 月 5 日 


